

Héctor Alfonso Juárez López es originario del Distrito Federal, y ha radicado buena parte de su vida en San Luis Potosí y Lagos de Moreno. Estudió la Licenciatura en Matemáticas y es Doctor en Ciencias (Matemáticas Discretas) por la UASLP. Es profesor del CULagos desde 2005, participando activamente en el Posgrado en Ciencia y Tecnología, y apoyando las áreas de matemáticas y computación. Su trabajo de investigación se desarrolla en el área de simulación computacional de sistemas complejos. Ha realizado diferentes actividades de divulgación científica. Además, desde joven ha participado en diferentes talleres y concursos literarios, siendo un apasionado de la Ciencia Ficción.